

El Papa se encuentra con los pobres en Asís el 12 de noviembre



Un abrazo, una oración, un momento de escucha con los pobres. Esto caracterizará la visita del Papa a Asís el 12 de noviembre. Es un momento de preparación para la quinta edición de la Jornada Mundial de los Pobres, instituida por Francisco con el objetivo de sensibilizar sobre la escucha del grito de los pobres y los que sufren y programada para el domingo 14 de noviembre sobre el tema del Evangelio de Marcos: "A los pobres los tendréis siempre con vosotros".

No sólo la limosna, sino la justicia

En su comunicado de prensa para el evento, el Consejo Pontificio para la Nueva Evangelización explica que el Papa realizará una visita privada a Asís y en la Basílica de Santa María de los Ángeles se reunirá con un grupo de 500 pobres de diferentes partes de Europa y pasará un momento de escucha y oración con ellos.

Esta será la quinta visita de Francisco al corazón del cristianismo franciscano tras la primera visita pastoral del 4 de octubre de 2013, y las posteriores del 4 de agosto de 2016 para el octavo centenario del Perdón de Asís, el 20 de septiembre del mismo año para la Jornada Mundial de Oración por la Paz y, finalmente, el 3 de octubre de 2020 para la firma de la encíclica Fratelli tutti.

VATICANNEWS.VA

Intervento di

Mons. Graham Bell

Sotto-Segretario del Pontificio Consiglio per la Promozione della Nuova Evangelizzazione

Intervento di

Mons. Graham Bell

Sotto-Segretario del Pontificio Consiglio per la Promozione della Nuova Evangelizzazione

Intervento di

Mons. Graham Bell

Sotto-Segretario del Pontificio Consiglio per la Promozione della Nuova Evangelizzazione